

LIZ-Umweltmobil – Der Boden lebt

Altenrüthen, 20.03.2024, Foto: Laube

Altenrüthen – Besuch vom LIZ-Umweltmobil im Zwergerland

Am 20.03.2024 besuchte uns auch in diesem Jahr wieder das LIZ-Umweltmobil mit seinen verschiedensten Materialien, um Lebensräume zu erkunden. Zu dem Thema „Der Boden lebt“ gingen die Kita-Kinder mit Lupengläsern, Schüppeln und Eimern los, um die Beschaffenheit des Bodens kennenzulernen. Sie fanden unter anderem Regenwürmer, Tausendfüßler, Spinnen und Käfer aller Art. Die gefundenen Tiere wurden später mit Ton nachgeformt und die Kinder konnten diese zur Erinnerung mit nach Hause nehmen.

